

PLANNING DE MISSION

Chargé de Projet : POZZONI MIKAEL

← Début mission.

LUNDI	MARDI	MERCREDI 1	JEUDI 2	VENDREDI 3	SAMEDI 4	DIMANCHE 5
		DEPART INDE Arrivée à 12 pm.	1 ^{er} jour INDE REPOS Réserver une chambre pour Elodie + Naïma SOIR : RENCONTRE KAILASH	<u>Matin</u> : Vérifier tarifs ET temps, pour l'envoi de marchandises. <u>Ap</u> : AVEC KAILASH visite appartement et paiement si accord + achat matelas	<u>Matin</u> : REPOS <u>Ap</u> : AVEC KAILASH ENVOIE DES MARCHANDISES Mettre le listing à l'intérieur.	REPOS SPECTACLE KATHPUTLI A OKHLA Payer les artistes 500 roupies chacun. (une facture globale)
LUNDI 6	MARDI 7	MERCREDI 8	JEUDI 9	VENDREDI 10	SAMEDI 11	DIMANCHE 12
AVEC KAILASH + Imprimer les brochures en Français et en anglais. + s'occuper du matériel pour l'ONG (tampon...) + devis.	<u>Matin</u> : Prendre RDV via tél avec tous les partenaires potentiels. <u>Ap</u> : AVEC HAMID communauté Kalenders à Kathputli -rencontrer le Pradhan, le vieux couple + Nishamudhin ETUDE DES BESOINS DE CETTE COMMUNAUTE	Envoyer BILAN DES BESOINS à Linda. AVEC KAILASH Lancer les questionnaires. Prendre des photos et écouter les personnes. 4 à 5 questionnaires par jour.		AVEC HAMID + Déposer les brochures à l'Alliance Fr., Habitat center, Service culturel, UNICEF... tous dans la même zone.	REPOS	REPOS SPECTACLE ENFANTS A OKHLA
LUNDI 13	MARDI 14	MERCREDI 15	JEUDI 16	VENDREDI 17	SAMEDI 18	DIMANCHE 19
AVEC KAILASH Continuer les questionnaires à Kathputli	AVEC KAILASH Continuer les questionnaires à Kathputli Aller voir les tarifs matériel pour atelier.	Finaliser les questionnaires, en déduire la liste du matériel, l'emplacement, le budget.	AVEC KAILASH Matin : Aller dans le slum de LAJPAT NAGAR voir petite fille handicapée + ETUDE DES BESOINS	Réserver cette journée pour les RDV avec les partenaires	REPOS	REPOS
LUNDI 20	MARDI 21	MERCREDI 22	JEUDI 23	VENDREDI 24	SAMEDI 25	DIMANCHE 26
???????????	Réserver ces journées pour les RDV avec les partenaires				<i>Fin de mission</i>	REPOS

PLANNING DE MISSION

Chargé de Projet : Elodie, Hélène et Naïma.

← Début mission Elodie et Naïma

LUNDI	MARDI	MERCREDI 1	JEUDI 2	VENDREDI 3	SAMEDI 4	DIMANCHE 5
			DEPART INDE Elodie + Naïma Arrivée à 23h 45	1 ^{er} jour INDE REPOS INSTALLATION DANS L'APPART ou HOTEL (voir avec Mikael)	<u>Matin</u> : Aller voir l'ONG DEEPALAYA (présence KAILASH) <u>Ap</u> : Faire les achats du matériel + tenter de passer à l'UNICEF Arrivée HELENE 23h45	SPECTACLE KATHPUTLI + démonstration de fabrication de marionnettes.
LUNDI 6	MARDI 7	MERCREDI 8	JEUDI 9	VENDREDI 10	SAMEDI 11	DIMANCHE 12
ATELIER MARIONNETTES ET PREVENTION A OKHLA – BIDONVILLE GOLE KUAN						
+ bref show de magie LANCEMENT DES ATELIERS Introduction à la mise en scène	FABRICATION DES MARIONNETTES (présence KAILASH)	FABRICATION DES MARIONNETTES + choix d'une histoire	GESTION DES DECORS + FIN DE MISE EN SCENE	REPETITION DU SPECTACLE	Finition du spectacle (présence KAILASH)	SPECTACLE DES ENFANTS

→ Fin mission Elodie et Naïma

LUNDI 13	MARDI 14	MERCREDI 15	JEUDI 16	VENDREDI 17	SAMEDI 18	DIMANCHE 19
REPOS Hélène	Faire un « GROUP DISCUSSION » avec les Femmes d'OKHLA Avec accord et association du dispensaire de l'ONG	Rendre visite à l'association WHY y faire un SPECTACLE si possible (voir pour bus)	Faire le jeu de l'Oie avec les enfants d'OKHLA + si possible sur le sol (avec aide Kailash et utilisation peinture) + Plusieurs exemplaires : un pour l'ONG Deepalaya, un pour WHY et un pour nous. Les copies se font à KHAN MARKET.			Fin projet HELENE Sinon possibilité de faire l'initiation aux questions santé dans le bidonville LAJPAT NAGAR
LUNDI 20	MARDI 21	MERCREDI 22	JEUDI 23	VENDREDI 24	SAMEDI 25	DIMANCHE 26
Contacteur les partenaires, si possible.						

PLANNING DE MISSION

KAILASH BHATT

Début mission.

LUNDI	MARDI	MERCREDI 1	JEUDI 2	VENDREDI 3	SAMEDI 4	DIMANCHE 5
		MAKE READY ALL THE STAFF TO SEND TO FRANCE DON'T CLOSE THE BOX.	MAKE VERY CLEAN THE FLAT FOR THE VOLUNTEERS <u>In evening</u> : MEET MIKAEL AT PARAGANJ	Meet MIKAEL AT SHADIPUR METRO Bring him to visit the flat and if he agree, go to buy 4 matelas.	OKHLA You go to DEEPALAY with the girls who will make the training on puppets Meeting with PRADEEP KUMAR <u>Afternoon</u> : go to parangaj send the material with MIKAEL	OKHLA MAKE THE SHOW AT OKHLA + bring LALA BHATT Get paid by MIKAEL
LUNDI 6	MARDI 7	MERCREDI 8	JEUDI 9	VENDREDI 10	SAMEDI 11	DIMANCHE 12
HELP MIKAEL - To print our flyers - To buy stamps and different kind of material for us. go	OKHLA You go to help the girls to make the different kinds of puppets.	KATHPUTLI Work with MIKAEL To make kind of survey about the need of a "puppet house" in your community.		DAY OFF	OKHLA You go to help the girls to make ready the show.	OKHLA SEE THE SHOW OF THE KIDS OF OKHLA
LUNDI 13	MARDI 14 *	MERCREDI 15	JEUDI 16	VENDREDI 17	SAMEDI 18	DIMANCHE 19
KATHPUTLI Work with MIKAEL To make kind of survey about the need of a "puppet house" in your community.		Go with HELENE (one of the volunteers) to an other slum area, to meet an NGO called W.H.Y	Go to LAJPAT NAGAR slum, with MIKAEL to meet the young disabled girl and see the need of the community.	DAY OFF	FOLLOW THE NEED OF MIKAEL AND HELENE	
LUNDI 20	MARDI 21	MERCREDI 22	JEUDI 23	VENDREDI 24	SAMEDI 25	DIMANCHE 26
FOLLOW THE NEED OF MIKAEL AND HELENE					END OF PROJECTS	

*For this day you have to find a girl who can translate Hindi/english for a women group discussion in Okhla.

PLANNING DE MISSION

HAMID MOHAMED

LUNDI	MARDI	MERCREDI 1	JEUDI 2	VENDREDI 3	SAMEDI 4	DIMANCHE 5
		<div style="border: 1px solid black; background-color: #e0f7fa; padding: 10px;"> Make ready a magic show about HEALTH and/or HYGIENIC TOPICS (like the need of taking shower, brush the teeth...) Maximum of time for the show : 15 minutes. </div>				
LUNDI 6	MARDI 7	MERCREDI 8	JEUDI 9	VENDREDI 10	SAMEDI 11	DIMANCHE 12
OKHLA You go to help the volunteers girls to communicate with the kids of the school. + Make your MAGIC SHOW about health topics .	KALENDERS COMMUNITY This day you have to wait for MIKAEL at shadipur metro and bring him to your community. Translate EXACTLY what he want to say to the Pradhan, your father, Nishamudin and the old couple.	OKHLA You go to help the volunteers girls to communicate with the kids of the school.	OKHLA You go to help the volunteers girls to communicate with the kids of the school.	AVEC HAMID + Déposer les brochures à l'Alliance Fr., Habitat center, Service culturel, UNICEF... tous dans la même zone.	DAY OFF	OKHLA SEE THE SHOW OF THE KIDS OF OKHLA
LUNDI 13	MARDI 14	MERCREDI 15	JEUDI 16	VENDREDI 17	SAMEDI 18	DIMANCHE 19
FOLLOW THE NEED OF MIKAEL						
LUNDI 20	MARDI 21	MERCREDI 22	JEUDI 23	VENDREDI 24	SAMEDI 25	DIMANCHE 26
FOLLOW THE NEED OF MIKAEL					END OF PROJECT	